

Este periódico satirico con caricaturas, cuesta por suscripcion:

Un mes. 3 rs.
Un trimestre. 9
Un semestre. 18

Un número suelto DOS cuartos.
Cada mano CUATRO rs. en toda España.

SE PUBLICA CADA CUATRO DIAS.



Redaccion, Administracion
y despacho central. Génova
SEVILLA.

MADRID

Los pedidos y reclamaciones se dirigirán al Sr. Administrador del PADRE ADAM.

VENTA Y SUSCRIPCION EN MADRID

Kiosco de la Puerta del Sol, quina á la calle de Preciados

PERIODICO SATÍRICO.

ADVERTENCIA.

En vista de que se ha recrudecido otra vez el planteamiento de la Capitation, segun el edicto que con fecha del 14 publicó el Sr. Alcalde primero popular, y á fin de que nuestros hijos no vivan desprevénidos, volvemos á desenvainar el artículo 15 de la Constitucion, que dice así:

Artículo 15. «Nadie está obligado á pagar contribucion que no haya sido votada por las Córtes, ó por las corporaciones Populares legalmente autorizadas para imponerla, y cuya cobranza no se haga en la forma prescrita por la ley.

Todo funcionario público que intente exigir ó exija el pago de una contribucion sin los requisitos prescritos en este artículo, incurrirá en el delito de exaccion ilegal.

VAMOS PARA ATRÁS.

Cada vez voy entendiendo esto menos.

El laberinto nacional, operado en el célebre setiembre, se vá haciendo cada dia más difícil.

En el centro del laberinto, se plantó una glorieta, un punto de partida, una señal para que todos se entendiesen y hácia él volviesen los extraviados.

En este centro, se había colocado un gran targeton, donde en letras muy gordas se leía:

REACCION.

Y todos los descarriados, y todos los que están dando vueltas alrededor del laberinto, al no encontrar la salida, vuelven al centro y se sientan.

Y si se levantan, y si vuelven á penetrar en las vías á las que por su torpeza no encuentran salida, retroceden sobresaltados y juran no apartarse de aquel centro que los atrae y los detiene con incontrastable y magnética fuerza.

Hombres que toda su vida han sido una continuada lucha contra el poder de la reaccion, bajo cualquier forma que se presentara; hombres que en los áteos, en el parlamento, en la prensa, han predicado en defensa de los principios más radicales, y por cuya predicacion constante han sufrido las persecuciones de los poderes enemigos de la libertad; por cuyos principios se encontraron hasta en la imposibilidad de respirar los queridos aires de la pátria; hombres en fin, que sacrificaron á estos principios salud, pátria, familia y fortuna, se encuentran de repente en la mas alta cumbre del poder supremo, ó en la posicion de hombres influyentes cuyos votos pesan y hacen inclinar la balanza de las decisiones del poder.

¿Qué hacen estos hombres en posicion tan inesperada?

¿De qué modo aprovechan su influencia politica para hacer imposible la tristisima situacion de que salieron como por milagro?

Retrogradando, amedrentándose ante la realidad de la libertad que tanto desearon, y por la que tanto padecieron; creyéndose perdidos si avanzan en el camino emprendido; asustándose de sus mismas pisadas y abandonando por último la senda espinosa, pero llena de gloria, para volver al punto de partida, para descansar jadeantes de fatiga y sobresalto y sentarse á la sombra de la reaccion.

Miedo á la libertad; ignorancia del verdadero camino que conduce al triunfo definitivo de las ideas que proclama la humanidad.

La providencia, se lo dá todo hecho á la ignorante humanidad.

La humanidad no tiene otra cosa que hacer sino dejarse llevar por el camino que aquella le presenta llano y espedito.

Pero la humanidad es asustadiza, y una pequeña piedrecilla, una rama, cualquier desigualdad del terreno, le hace detenerse y volver atrás.

Lo que hacen nuestros políticos, las vacilaciones de los hombres que siguen colocados al frente del país, no hacen otra cosa que desaudar el camino, asustados

por sombras que su imaginacion les presenta como nubes precursoras de la tempestad y del rayo.

El destino de las naciones, allanó por España el camino de su regeneracion completa.

El trono, con sus tradicionales inconvenientes, cayó casi sin ser empujado.

Las viejas costumbres politicas cayeron todas á la vez, pudiendo comprender que sus piés y manos estaban libres de los acostumbrados hierros, y su inteligencia despejada de la tupida venda que la cegaba.

Los encargados de inutilizar estas cadenas y hacer trizas la venda, apenas disposicion de determinar algo provechoso, ¿qué hacen? ¡Asombraos! Levantan las cadenas, afirman los eslabones, limpian el moho y se aprestan á volver colocarlas sobre los miembros de la pátria, apenas había comenzado á gustar vida de los pueblos libres.

Y en vez de votar el gobierno del pueblo por el pueblo, y en lugar de haber sancionado para siempre el incontestable principio de la Soberanía Nacional, votaron el art. 33 de la Constitucion.

El sentido comun se cubrió el rostro con ámbas manos.

Porque, en efecto, es inconcebible que puedan consumarse ciertos actos en vida de los pueblos.

Se concibe que un esclavo se resigne llevar su pesada cadena; pero que un hombre libre y fuerte se la coloque, y mismo se la remache espontáneamente es un misterio que se escapa á la penetracion del hombre más pensador.

Todo es libre en la creacion.

Solo el hombre se busca un amo que lo oprima, le humille y le pisotee la señal de libertad que Dios imprimió en su noble frente.

Los hombres del poder actual, los derrotados, los revolucionarios de ayer han logrado hacer una Constitucion más liberal, pero que al mismo tiempo envuelve en sí el gérmen que mañana podrá desarrollarse y matar hasta la sombra de toda libertad bajo hipócritas pretextos.

Han escrito en la Constitucion un artículo 17, un art. 33, un art. 31 y un artículo

culo 110. Los dos últimos al servicio
el 33.
Los que sepan leer, y además sepan lo
le leen, no podrán por ménos que asom-
arse del porvenir que le espera á las li-
rtades españolas, solo con hacer las
eflecciones que se desprenden con la
ectura de los tres artículos citados.
Ellos solos bastan para explicar el des-
n con que ha sido recibida la última
fundamental, hasta por los mismos
le la prohiaron.

Y hénos aquí otra vez en la *glorieta* de
e hablamos al principio.

Después de nueve meses de revolucion,
pasos gigantescos, de discusiones fo-
sas, de sangre en abundancia vertida,
de peligros para la integridad del territo-
rio y de reputaciones políticas destruidas,
vuelve la espalda, se abandona la sen-
tencia y se le dice al país:

No podemos seguirte.

SO: Es preciso que retrocedas de grado
por fuerza.

PO: Estamos asustados de nuestra propia
ira.

EO: Nunca pensamos ir tan allá.

YO: Tenemos miedo de tí.

LO: Te estamos preparando una situa-
cion parecida, ó peor que la que tenias;
repárate para hacer otra revolucion
como la de Setiembre.

Infortunada pátria, condenada á los
abajos de tejer y destejer, como la des-
chada Penélope!

¿Cuándo acabarás de encontrar un Uli-
s que te libre de tus depravados é im-
dicos amantes!

NOTICIAS NACIONALES.



En todas partes ha sido jurada la Cons-
tucion con mucho orden, gusto, entusias-
mo y elegancia.

Ha habido persona que ha jurado tres
hasta cuatro veces seguidas sin resollar.

Es cuanto se puede decir en punto á en-
siasmo y aguantar el resuello.

Así lo dice el *Pincha Ubas*, periódico muy
pecto á la Constitucion.

El *Grajo-Vano*, periódico monárquico-de-
ocrático, dice en su número del dia 28 del
riente que no fueron veinticinco mil
personas las que asistieron al Pacto Federal
Córdoba como aseguraba *El Padre Adam*,
no trece ó catorce personas, la mayor parte
achachos de la escuela.

Han sido declaradas cesantes las nubes que
hallaban sobre Madrid el domingo, por
impertinencia en haber llovido y no po-
r tener lugar por esta causa la jura de la
onstitucion por las tropas.

La mayor tranquilidad reina en toda la
ainsula apesar de no disfrutarse de ninguna.

Hoy no ha llovido en ninguna parte.
Esto se achaca á que no hay que jurar
ninguna Constitucion.

En uno de los barrios mas céntricos de
Madrid, ha sido sorprendida por un inspec-
tor de policia una casa donde habia sospe-
chas de que se conspiraba contra el órdén
de cosas actual. Se encontró una mochila,
una navaja de afeitar y un par de zapatos
de vaca. Se ha empezado á formar el oportu-
no despiciente.

Ha concluido otra vez del todo la insur-
reccion de Cuba.

Ahora es de veras.

En el consejo de ministros celebrado ano-
che, se acordó echar pajita á ver á cuál de
ellos le tocaba soltar la cartera.

Ayer se encontró un muchacho un duro,
suceso que ha dado mucho que hablar en
los círculos financieros, por ser objeto su-
mamente raro en este país. Enterado el Señor
ministro de Fomento del lance, parece que
ha propuesto al muchacho para una gran cruz,
con el fin de que ceda el duro para colo-
carlo en la portada del Panteon de hom-
bres célebres.

El ministro de Hacienda se llevó escar-
bando toda la noche, en el indicado sitio sin
obtener resultado.

Una comision de la sociedad Juventud
Católica, estuvo el miércoles en la noche á
felicitar al Sr. Garrido por su discurso de
por la tarde.

Los republicanos han recibido un consi-
derable cargamento de patatas y tomates para
saludar con ellos á un alto personage á su
paso para la Côte.

Se preparan grandes festejos para solem-
nizar el establecimiento de la regencia.

Habrá cucañas, fuegos artificiales, música,
vivas y la indispensable limosna de pan.

Los monárquicos han torcido el hocico,
porque dicen, y con razon, que sinó se va á
guardar nada para cuando se elija el rey.

Por fin se ha arreglado la cuestion minis-
terial.

Se ha convenido en que cada hombre
notable sea ministro una semana, y todos han
aprobado tan patriótica determinacion.

El Sr. Castelar hizo en su discurso contra
la regencia, la biografía politica del general
Serrano, que es bastante edificante.

Han salido de viaje, en competencia, la
Monarquía y la República.

La primera camina en burro y la segunda
en ferro-carril.

¿Cuál llegará más pronto?
(Véase la caricatura de esta visita).

FLORES DEL PARAISO

(CON ESPINAS).

El duque de la Torre no ha permitido poner
los piés en el Congreso desde que empezó la
discusion del proyecto de Regencia.

Un periódico dijo que esto lo hacía por deli-
cádeza.

¿Conocerá el Sr. duque la dibilidad humana?

Parece que nó, pero en cuanto nos acostun-
bremos a llamar al Regente Altesa, nos ha de
costar menos trabajo hablar de Su Magestad.

Ya lo verán Vds., como todo es hasta ha-
cerse.

El Padre Adam ha recibido en el Paraíso,
con las solemnidades de costumbre, á El
Hombre.

Por si Vds. no saben quién es el Hombre, le
diremos que es un diario republicano muy bien
escrito, con muy buena sombra y que se pu-
blica en Granada.

Ah, se me olvidaba decir que El Hombre
está autorizado para recibir suscripciones del
Padre Adam.

Es cuanto se puede decir de un periódico
que se publica en la que fué capital del rey
Chico.

El miércoles por la tarde, tuvo lugar una
gran reunion republicana en la plaza de To-
ros para escuchar al apóstol infatigable Fer-
nando Garrido.

Con motivo de ser dia de trabajo y estar ca-
da cual precisado á estar en sus talleres ó es-
tablecimientos, la concurrencia fué bastante
escasa.

No asistieron al acto más que unas quince ó
veinte mil personas.

Es verdad que no hubo prévio aviso ni la
gran mayoría del partido sabia nada de tal
reunion.

El Sr. Garrido pronunció su discurso, en el
que patentizó las ventajas de la monarquía,
y los beneficios que los españoles reportarian
si se lograra encontrar un rey, aunque fuera
de palo.

Probó que la monarquía es mas barata que
la república.

Le echó varios piropos á Montpensier.

Y por último, aconsejó que se preparara para
hoy domingo una manifestacion pública y so-
lemne, para que vea España y Europa los sen-
timientos que animan al pueblo de Sevilla en
favor de la institucion monárquica.

El ratito estuvo bueno.

Los concurrentes salieron del local echando
chispas.

Cualquiera podia haberles dicho: buenos
ojos tienes, porque, de seguro se gana el jornal.

La reunion del miércoles produjo una con-
secuencia en extremo sensible.

A saber, la inutilidad de ninguna especie de
fuerza pública para mantener el orden, y la
conviccion de que solo la presion y la tiranía
es la que produce la anarquía y la pertur-
bacion en la sociedad.

Ahora que no puedo, venga nna gala.
Cuando el país y la Hacienda Pública es-
tán que les llega el agua á la barba;

Cuando por todos se reclaman economías
que exigen, el país que se muere de ham-
bre y el crédito que perece por falta de re-
curso para sostenerlo;

Cuando las sillas del ministerio las ocu-
pan hombres que no debian tener otras mi-
ras que las de restablecer el equilibrio que
le falta á la Hacienda, para no caer en el
abismo que tiene abierto á sus piés.

Un ministro concibe, plantea y obtiene la
sancion de las Cortes de un proyecto innecesario,
que cuesta el dinero al país y que es
irrealizable por mil circunstancias.

Nos referimos al yá célebre *Panteon de*



GEROGLÍFICO.

¿Quién llegará más pronto?

(La solución cuando se elija el rey).

LA VIAGERA.—Me parece que voy muy arrimada á la cola y esto ha de ser un obstáculo para caminar tan de prisa como mi antagonista; pero él puede descarrilar, al paso que á mí lo mas que puede sucederme es romperme el alma de una caída de burro...

EL DE LA GUITARRA.—(Cantando el JALEO). Compañerita del alma, permita Dios que te vea como se vió Novaliches en el puente de Alcolea.

hombres celebres, parto informe del ministro progresista Ruiz Zorrilla.

En qué ocasion se le ocurrió al Sr. Ruiz Zorrilla crear un Panteon que, ó debe hacerse con la magnificencia que el caso requiere, ó no hacerlo, para que los extranjeros no se rian de nosotros.

Los hombres célebres de nuestra patria estan decorosa y hasta artistica y fastuosamente alojados sus gloriosos restos, sin necesidad de la proteccion oficial que se les quiere dispensar por un gobierno que navega sin norte, sin brújula, y sobre todo, sin dinero.

Y aqui me callo, por razones de puro patriotismo.

Sería la gran desazon.

El ayuntamiento constitucional republicano de Sevilla no acaba de caer de su burro. Se ha empeñado en un imposible: en llevar á cabo el Impuesto personal. ¿Han visto ustedes mayor ceguedad?

No concibo como el Sr. Pous, persona singularmente apreciada por el Padre, ha tenido valor para poner su firma al pié de un edicto como el que lleva la fecha del dia 14 referente á la Capitation.

Indudablemente ha sido sorprendida su buena fé, su ilustracion y su amor á la legalidad.

El edicto empieza así:

«Obligada la corporacion de mi presidencia á llevar á cabo el repartimiento del Impuesto personal.»

¿Conque obligada?

¿Y quién ha obligado á esa corporacion á que falte al precepto constitucional?

¿Quién, por alto que esté colocado, puede obligar á una corporacion á violar la Constitucion que se promulgó sin luz y sin moscas, pero que al fin se promulgó y es ley del reino?

¿Sabe el acreditado, el hábil juriconsul-

to, Sr. Pous, en el berengenal que le han metido los que le han obligado á firmar un edicto como el del dia 14 del corriente?

¿No conoce el Sr. Pous que la persona á quien se obligue á pagar las multas con que amenaza el edicto, puede acudir á los tribunales en demanda del cumplimiento del artículo 15 de la Constitucion, que estos mismos tribunales han jurado?

¿No sabe el Sr. Pous que incurre en el delito de exaccion ilegal todo funcionario que intenta exigir ó exija el pago de una contribucion no votada por las Cortes?

Y sobre todo: el Sr. Pous, la corporacion obligada, ¿no sabe cómo está el pueblo? ¿no sabe que la miseria tiene invadido el hogar de todos los ciudadanos? ¿no sabe que nadie tiene un cuarto? ¿No es ladrar á la luna el venirse todo un ayuntamiento que se llama popular, con amenazas de multas y otras providencias, que no pueden asustar más que á gentes sobrado timidas é ignorantes del derecho conque los ampara la ley fundamental hoy vigente?

Nó prosigo; mi paternal corazon se duele al tener que hablar ciertas cosas á ciertos hijos mal aconsejados.

Yá ha tomado posesion del cargo de go-
bernador civil de esta provincia, el Sr. don
Miguel Diez de Ulzurum.

Sin necesidad de haber leído la alocu-
cion que dicho señor dirigió á los que han
de ser sus gobernados, comprendió el Padre
Adam que de las pocas veces que el Poder
Ejecutivo ha acertado, ha sido una en la
leccion del Sr. Ulzurum para gobernador
de esta provincia.

Podrá ser que andando el tiempo tenga-
mos motivos para censurar á la nueva au-
toridad; pero el sentimiento que ha causa-
do en Santander la traslacion de aquella á
esta provincia de tan digno sugeto, es una
renda casi segura de que la provincia de
Sevilla no tendrá que arrepentirse de ha-
ber saludado con entusiasmo á tan digno fun-
cionario.

Cuatro preguntas al nuevo gobernador,
con el respeto debido).

¿V. S. ha jurado la nueva Constitucion?
¿Está decidido á que sea respetada en to-
das sus partes?

¿Conoce V. S. el artículo 15 de la mis-
ma Constitucion?

¿No consentirá que nadie le obligue á fal-
sificar en lo mas mínimo á los preceptos de la
Constitucion?

Pues si es así, como no me queda nin-
guna duda, acudo á V. S. en uso de las
facultades que me concede en su alocucion
del dia 14, para que se digne pasar por la
lista el edicto que con la misma fecha pu-
blicó la Alcaldia primera constitucional de
esta ciudad, conminando á los vecinos res-
pecto del odioso, repulsivo y anticonstitu-
cional impuesto de capitacion.

V. S. sabe que las Cortes no han vota-
do este impuesto.

V. S. debe saber, por consiguiente, lo que
procede en justicia, que es llamar al ayun-
tamiento y decirle cuatro cosas como V. S.
habrá decir las,

Y por lo que ocurrir pudiera, debo decir
V. S. que en Sevilla no hay un solo ciu-
dadano que no sepa de memoria el artícu-
lo 15 de la Constitucion, porque en Sevilla
todo el mundo compra el Padre Adam y este
ha insertado el artículo hasta que lo han apre-
ndido todos lo mismo que papagallos.

Hay mas. Aquí se odia la Capitacion has-
ta por los muchachos que no tienen 14 años.

Yá tenemos regencia, y regente, y Alteza.
De todo tenemos, á Dios gracias, menos
dinero.

Ah, tampoco tenemos, rey á Dios gracias
ambien.

No puede darse una mayoría más con-
secuente que la mayoría de nuestras Cons-
tituyentes.

Empezó complaciendo en todo al gobier-
no y ni un solo momento ha renegado de
su principio.

En todas las cuestiones que se han pre-
sentado, ha dirigido su vista al banco de
color de cielo, y de aquel banco celestial
ha partido la páuta seguida despues.

Si un ministro dice: me parece que tal
proposicion, tal enmienda, tal proyecto, debe
tomarse en consideracion, se ha tomado: si el
ministro hace una mueca, una leve señal de
disgusto en cualquier asunto, por pequeña
que sea su importancia, el asunto es dese-
chado por la mayoría.

¡Oh ejemplar docilidad!

Si yá no somos felices, si no tenemos to-
do lo que nos hacía falta, culpese al gobier-
no, que en ningun tiempo podrá alegar la fal-
ta de concurso de la mayoría del Parlamen-

to, ni la sobra de obstáculos de ninguna es-
pecie, ni aun los célebres tradicionales.

El Padre Adam, se asocia en espíritu y
en verdad al profundo sentimiento de que
estará poseído el emperador Napolcon por el
triumfo de la oposicion en las elecciones de
Paris.

Pero el sentimiento del Padre se mitiga
en parte, al considerar que el representante
del absolutismo en Europa sabrá resolver cual-
quier conflicto, poniéndose oportunamente la
corbata encarnada.

Aunque me temo que los franceses están
yá demasiado cargados, para que se paguen
de colorines y representaciones teatrales.

Por el Boletín Municipal de Madrid, que-
damos enterados de que aquel Ayuntamiento
popular ha gastado 85,990 rs. en 200 auxi-
liares temporeros que estuvieron ocupados en
la clasificacion de contribuyentes para llevar
á cabo la Capitacion. El gasto del material,
segun un colega, asciende á mucho más, y
deplora el mismo que no llevandose á cabo la
capitacion, se hayan empleado inútilmente tales
sumas.

Yo, digo á esto, que bien se puede per-
donar el bollo por el coscorron, aunque sea
muy sensible que el sudor de los pueblos se
gaste de una manera tan campechana solo por
ser complacientes con el poder central, secu-
dando proyectos sin el imprescindible requi-
sito de la sancion legal.

Parece que se trata con mucha forma-
lidad de castigar los presupuestos de gastos.
Bien hecho. Yá hace años que esos pre-
sупuestos debian de estar en Melilla.

SECCION OFICIAL

ADHESIONES A LA CONSTITUCION, (que no inserta la Gaceta.)

Exmo. Sr. Presidente del Poder Ejecu-
tivo:

Tengo el gusto de participarle, que en con-
sejo celebrado por la gente mas granadita
que sigue la bandera del legítimo rey de Es-
paña, D. Carlos VII, nuestro augusto amo
(Q. D. G.) se ha decidido aceptar la Consti-
tucion que acaba de promulgarse; la que ju-
raremos, hasta besando la cruz hecha con
los dedos siete veces, el dia no lejano en
que S. M. tome asiento en el trono de sus
mayores.

Pequeños escrúpulos de monja, promovie-
ron algunos altercados y no pequeña ope-
sicion entre nuestros partidarios de cascos
duros; pero como de la discusion nace la
luz, como dice la gente liberalesca, de la
promovida entre nosotros, resultó aprobarse
la referida Constitucion y ponerla enci-
ma, ó debajo, de nuestro credo político.

Tiene en verdad, algunos artículos, que in-
timidan al más bravo pretendiente á rey; más
teniendo un artículo 31 que vale más oro que
pesa, hemos votado por unanimidad la Cons-
tucion, pues con ella podemos matar á pesa-
dumbres á los liberales, sin exceptuar á los
padres de la patria que la procrearon. Es más;
todo lo podremos hacer, sin faltar al juramento
que haremos con los labios.

V. E. sabe lo que son y lo que valen los ju-
ramentos, y no le digo más.

Sírvase V. E. ponernos á los piés de su
respetable Cámara y camarilla, hasta que lle-
gue el venturoso dia que nosotros los pon-
gamos á los piés de los caballos.

Dios guarde á V. E. de que lo cojamos
en el Maestrazgo.

Paris 18 de Junio del año de la Gloriosa....
resurreccion de nuestro partido.--El Mayor-
domo de semana de N. M.--Fulano.

SECCION RELIGIOSA.

Santos del dia.—San Casi-miro y San Casi-
noveo, patrones de la mayoría de los que tie-
nen ojos y no ven.

La hermandad del Santo Rey Nuevo, ten-
drá cabildo y saldrá con esportillas para pe-
dir votos.

Habrán rogativas, preces y algunos pia-
dosos mogicones para que San Regente de-
je el puesto cuanto antes y no le tome mu-
cha aficion.

En la capilla monárquica se pedirá á Dios
por la exaltacion de un rey cualquiera, la
paz y concordia entre los príncipes candida-
tos, extirpacion de los republicanos y exal-
tacion de una buena pandilla que arrimble
de una vez con lo que resta en este pia-
doso pais.

Se ganan indulgencias ó un buen destino,
á escoger, jurando la Constitución y hacién-
dose monárquico.

Mision apostólica por el P. Garrido, que
está produciendo ópimos frutos á la iglesia
federalista y amarguísimos para la monarquia.

Cuarenta horas de pataleo entre los mo-
nárquico-democráticos.

PARTES TELEGRÁFICOS.

(Servicio particular del PADRE ADAM.)

Madrid.—Hoy se ha celebrado consejo de
ministros para tratar de la grave cuestion de
los ochavos morunos.

Idem.—Parece que S. A. el regente del rei-
no destituirá á los Ayuntamientos que siendo
republicanos han tratado de plantear la Capi-
tacion. Era de esperar semejante premio á ta-
les complacencias.

Idem.—La señora Gloriosa ha entrado en el
noveno mes de su embarazo.

La ciencia monárquica dice que dará á luz
un rey muy grande.

Pero todas las señas son de que producirá una
chica muy bonita, muy alegre, muy robuata y
sobre todo, que nacerá con el sello de la jus-
ticia impreso en la frente.

Portugal.—A los republicanos no hay quien
los aguante.

Francia.—A los republicanos no hay quien
los resista.

España.—Aquí no hay quien pueda con los
republicanos.

Italia.—Aunque esto no es Francia se canta
la Marsellesa.

Austria.—El pais está por los colores fuertes.

Prusia.—Aquí se está por el color encarnado.

Rusia.—España nos está fastidiando, pues
hasta aquí llega que trasmina el olorcillo á
la república que allí domina.

Europa.—Suene la trompa intrépida....

Mueran todos los reyes;
vivan solo las leyes
y viva la libertad.....etc.

ÚLTIMA HORA.

Se han legalizado los actos del gobierno
provisional.

Hemos hecho un pan como unas hostias.
¡Toma tripitis!

Imp. del Circulo Liberal, O'donnel 34.